

株式会社 丸信化工

工場竣工 1996年12月 所在地 野木町大字野渡212 従業員数 23名

当社は1996年12月（昭和41年）に起業し、今年で創業50年。お客様の満足、社員の満足、社会への貢献を目的とし、相互信頼で結ばれた会社作りを目標に50年歩んで参りました。

【事業内容】

ウレタンフォーム・PEフォーム・特殊発泡材・工業用ゴム製品・特殊加工・梱包材・各種加工製品等の加工及び、販売をしております。主にクッション材・断熱・防音・梱包材・パッキン等様々の用途で使用されております。

【キャッチコピー】

表には『出てません』が、あなたの生活に関わってます。

～守り続けて50周年～

50周年を迎えるにあたり、原点回帰しつつ、これからもユーザー様の視点を大切に、今後も『あったらいいなあ』を実現していきます。最適な材料を選定させていただきます。

これからも野木町と共に大きな成長を成し遂げられるよう邁進致します。



《社員のひとこと》

アットホームな環境で、雰囲気の良い中仕事をさせて頂いてます。私の主な作業はプレス機械に携わっています。携わって気付いた事は、当社の製品が、『こんなところで使われている！？』入社するまで気が付かなかったです。私も、製品も”縁の下の力持ち”として今後も社会に貢献し、役割を担っていきたいです。

（製造工程課 手塚 敦志）

広報連絡委員レポートNo.367

ウォーキング歴40年  
良かったこと

広報連絡委員  
青木 茂男



私が25歳から始めたウォーキングは、40年になります。当時はウォーキングという言葉は無く、出かける時は「歩いてくる」と言っただけのことです。私がウォーキングを始めたきっかけと、その効果について書かせて頂きます。

私は20代になると10代で蓄えた健康の貯金をすっかり使い切り、虚弱体質になってしまい、疲れやすく風邪をひき易い体となっていました。風邪をひくと熱が出て寝込む事もありました。治療のため近くの医院に行くと「もう青木さんが来る頃だ」と思っていましたよ」と看護師さんに言われ、すっかり顔を覚えられてしまいました。

私はこうした状態からいち早く脱出したかったです。将来結婚をして家庭を持つには、まずは健康な体を取り戻す事が第一と考え、始めたのがウォーキ

ングです。

毎日続けたいので、早朝ウォーキングを始めました。雨の日は傘をさして歩いたものです。

最初は2キロから始め、体力がつくに連れ6キロまで歩けるようになりました。

ウォーキングを始めて良かった事は、体力に自信が付き健康を取り戻せた事です。私は結婚をして孫にも恵まれました。また、ウォーキングで知り合った方から年賀状を頂いた時に喜びを感じる瞬間です。

私は病院でリハビリの仕事をし、皆様方の健康造りのお手伝いをさせて頂いております。健康に携わる者は、自身の健康が第一であると考え、仕事をさせて頂いております。

健康は自分自身のためでもあり、家族のためにも大切な事です。未病で健康に不安のある方は、ウォーキングを始めてはいかがでしょうか。

